

# 上半期 公民館事業



## こども 自然探険隊

小学校1年生から6年生まで35名が参加し、年5回開催しています。

今年度は、「高峰山登山」「戸隠地質化石博物館での化石発掘体験」「望月少年自然の家での宿泊体験」「広戸発電所見学」と様々な自然体験を実施してきました。

今年は念願の化石発掘体験をすることができました。また、3年ぶりとなるキャンプを実施し、自然の中で食べたカレーや迫力あるキャンプファイヤーは良い経験になったと思います。広戸発電所では中部電力の方に発電所内を説明していただきました。あと一回の活動となりますが、最後まで有意義な時間を過ごせる内容としていきたいです。

## 親子ふれ愛 料理教室



今年度の教室は『包丁マスター～切り方を覚えよう～』というテーマです。子どもたちが中心となって調理できるようなメニューになっています。また特別研修として、伊那市のみはらしファームでパンの手作り体験をしてきました。



## なんでも 体験隊

今年のなんでも体験隊は10家族の皆さまと一緒にスタートしました。各家族でたくさんの野菜を育て、採れた野菜を交換し、とても楽しく活動しています。

時には野生の生き物に美味しい野菜を先に食べられてしまい残念！  
いろいろ工夫して育てていますよ♪



## こども 理科読講座

7月31日、絵本の読み聞かせと科学の実験の講座「理科読講座」を開催しました。テーマは「光と影」。絵本の読み聞かせと様々な実験を通じ楽しく学ぶことができました。

当日読み聞かせていただいた絵本「半日村」「あさの絵本」は、町図書館で借りられます。どれもわかりやすく楽しい内容ですので、興味のある方は是非読んでみてください。

# 平成30年度 御代田町



1年を通して季節を感じたり、お花の名前を覚えたりとても楽しい教室です。11月には総合文化展へ出展、3月にはエコールロビーでのミニ生け花展を開催します。

また、今年度は山梨県立フラワーセンターへ野外研修に行きました。

## 子ども 生け花教室



## 合唱団 つばさ

今年度のつばさは町内の皆さまに親しんでもらいたく、町のイベントのステージ発表にたくさん参加しています。

5月の「ふれあい広場」や、今回は中止となってしまった龍神まつりの自主発表会に参加しました。

今後は10月と3月に出演が予定されています。歌声を聴きに、是非お越しください。



## サロン コンサート



5月から毎月第3土曜日の午後5時30分より、30分間のサロンコンサートを開催しています。

ハーモニカ、ピアノ、バンド、ヴァイオリン、マリンバ、尺八など、多種多様の音楽を楽しんでいます。

12月には今年の総まとめとしてあつもりホールでコンサートを予定しています。

音楽に触れてみたい方は気軽にお越しください。出演希望もお待ちしております。



夏休み期間中、8月3日に数学教室を開催し、7名の方が参加しました。数学教室というと、難しい計算式を解いたりしたのではと考えている

## 数学教室



と思いますが、今回はメビウスバンドを使って体験をしながら偶数、奇数といった数学に使われる言葉を覚えたり、どうしてそうなるのかといった証明の仕方までを学びました。



## 楽しい 英語教室

楽しく英語を学んでほしいとの講師の思いから、英語教室を開催しました。

10名の方が参加し、年齢はバラバラですが、英語を学びたいという思いは一緒なので、笑い声の聞こえる楽しい教室となりました。